

## Mit "Horrido" ins nächste Jahrzehnt: Stockumer Fußballverein "Klümpkes 89" feierte 20-jähriges Bestehen

Natürlich hätte man der Jubi- "Woodpecker Skiffle Band", ratschke hob in seiner "Lau- Jahren. "Wir sind zwar kein bringen. (Sehr willkommen läumsmannschaft an diesem in ihrem Vereinslokal "Kasta-datio" lobend hervor, dass es eingetragener Verein," betont war übrigens ihr Glühwein-Tag einen überragenden Ju- nie" bis zum frühen Morgen- dem Vorsitzenden Gregor ihr Präsident, "aber eine or- stand beim Stockumer St. belsieg gewünscht, doch der grauen feierten. "Bei meinen Joisten über einen so langen dentlich geführte Organisati- Martinszug.) traditionelle "Ortsrivale HSC Jungs geht es immer friedlich Zeitraum gelungen war, sei- on vom Schatzmeister bis hin Stockum" zeigte sich mit ei- zu", betont Pippo, Inhaber des nen Traditionsverein zusam- zum Teammanager und Trai- Nur ne Klümpkes-Club? ner 6:3 Tordifferenz im vor- Café-Restaurants, der damit menzuhalten, und frozzelte: ner haben wir trotzdem auf- Gregor Joistens Oma nannte angegangen Freundschafts- auch die Fortuna-Fans einbe- "Dass es Euch in all den Jah- zuweisen." Nicht ständig den neu gegründeten Verein spiel nun mal leicht überlegen. zieht, die sich bei Heimspie- ren nicht gelungen ist, in der können alle "Klümpkes" aktiv "nur ne Klümpkes-Club", was Das konnte die Stimmung len zur Einstimmung auf den Oberklasse zu spielen, muss dabei sein, doch das wöchent- zwar nicht auf allzu große der anschließenden Party, zu Gegner regelmäßig vor der auf die falsche Wahl der Geg- liche Training (im Sommer Wertschätzung schließen ließ, der der Hobby-Fußballverein "Kastanie" treffen. Von den ner zurückzuführen sein." Als auf der Engländerwiese des aber sofort als Vereinsname "Klümpkes Stockum" anläss- randalierenden Rowdies, die sich die kirchlich engagierten Nordparks, montags 19.00 beibehalten wurde. So wurde lich seines 20-jährigen Beste- sich ebenfalls an der Stocku- Kicker seinerzeit zu einem Uhr im Winter beim Gerres- Großmutter ein Denkmal gehens eingeladen hatte, den mer Kirchstraße versammel- Fußballclub zusammenfan- heimer Cosmo-Sport, mon- setzt und könnte sie das 20noch keineswegs trüben. Bei ten und kürzlich für Schlag- den, überwog der Spaß am tags 19.30 Uhr) wird immer jährige Bestehen noch erleeinem herzhaften Imbiss und zeilen sorgten, möchte sich Spiel, Das hat sich bis heute eingehalten. Sie sehen sich ben, wäre sie vielleicht doch zwei-drei Bierchen waren am der Wirt mit Nachdruck dis- nicht geändert und ist viel- weniger als Mannschaft der recht stolz auf ihre Jungs. Samstagabend des 7. Novem- tanzieren ber 2009 aus "Gegnern" wie-

der die alten Freunde gewor- Spaß am Spiel

leicht auch das Geheimnis großen Worte, nach wie vor Sponsoren und neue Mitglieder inzwischen auf 30 ange- zählen mehr die Taten, mit der sind gleichermaßen will-

wachsenen Mitgliederzahl im denen sie sich in die Pfarrge- kommen. www.klümpkes.de



Kaiserswerther Str. 408 40474 Düsseldorf-Stockum Tel. 0211 / 436 06 11 pippo64@web.de • www.cafekastanie.de



Ihre Logistik-Profis









Beste Stimmung mit der Woodbecker-Skiffle-Band,